Urge atender la enorme desigualdad regional: Coparmex (El Financiero 20/02/13)

Urge atender la enorme desigualdad regional: Coparmex (El Financiero 20/02/13)Isabel Becerril Miércoles, 20 de febrero de 2013 10% de la población concentra 40% del ingreso. En México no basta con crecer a tasas de 6 o 7 por ciento anual, mientras el desarrollo en todas las regiones y capas de la sociedad no se derrame equitativamente, advierte el sector empresarial. Se deben atender urgentemente las enormes desigualdades regionales y sociales que lastiman a México, donde 40 por ciento del ingreso nacional está concentrado en apenas 10 por ciento de la población a nivel nacional. Juan Pablo Castañón Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), dice que las dos variables más importantes para explicar al crimen y la violencia que prevalecen en México son la desigualdad social y la debilidad institucional. Considera que la reforma educativa ayudará en la prevención del crimen, pero se requiere un sistema de justicia confiable, atacar la corrupción y rendición de cuentas, y el compromiso de los empresarios de ofrecer más empleos bien remunerados. "Las meiores escuelas y los maestros mejor capacitados están destinados a las familias de ingresos medios y altos... "Necesitamos romper con ese círculo vicioso y asegurar que las familias en condición de pobreza puedan tener acceso a una educación de calidad, para que eventualmente abandonen su condición de precariedad." Además, en la reforma educativa -que ya está en marcha- no puede haber vencedores y vencidos, asevera en su mensaje semanal. "El reto que tenemos hoy en día es que esta revolución educativa que podemos hacer, nos lleve a todos a sentirnos ganadores y no perdedores." Asimismo exhorta a las fuerzas políticas del país a lograr los acuerdos necesarios para impulsar las reformas estructurales que necesita México, y así garantizar un crecimiento sostenido y disminuir la pobreza. Justicia Por el lado institucional, el dirigente patronal pone el acento en el combate a la impunidad: "Para reducir, prevenir y especialmente desincentivar el crimen debemos tener un sistema de justicia confiable, que inhiba las intenciones de quienes pretenden delinquir. Un sistema de justicia eficaz es indispensable si queremos una sociedad comprometida con las virtudes de la convivencia social sana." La reforma al andamiaje institucional debe ir más allá de los sistemas de impartición y procuración de justicia. "Debe atenderse todo el sistema político mexicano para reducir la discrecionalidad de los servidores públicos en el manejo de los recursos del Estado, a fin de elevar la rendición de cuentas de nuestras autoridades, y especialmente para empoderar al ciudadano como centro de toda actividad." Castañón Castañón recordó que la creación de la Comisión Intersecretarial para la prevención social de la violencia y la delincuencia, propuesta por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, tendrá por objetivo determinar las raíces sociales del crimen.